



Issue #6: "Accessibility and Archives"

JEAN TENER

RÉSUMÉ

Après avoir examiné le problème de l'accès aux archives aux États-Unis, en France, en Angleterre, en Suède et en URSS, l'auteur donne les grandes lignes des déclarations du Conseil International des Archives puis met l'accent sur l'expérience canadienne. Elle démontre que la législation relative à l'accès aux documents peut au contraire limiter le droit à l'information. Elle encourage les archivistes à travailler pour un accès plus libre à l'information, dans la mesure où cela n'entre pas en conflit avec le droit à la protection de la vie privée.

ABSTRACT

The author examines the problem of access to archives in the United States, France, Great Britain, Sweden, and the USSR. The author offers a review of the International Council on Archives' declarations, emphasizing the Canadian experience. The author demonstrates that legislation on access to documents can limit the right to information. She encourages archivists to lobby for an increased access to information as long as this does not interfere with the right to protect privacy.